
Marie-Josée Roig avait décla-
ré que son 1er mandat avait
été celui du redressement, le
2e celui de l’investissement.
Comment qualifier ce pro-
chain mandat?

"Ce sera celui de l’épanouis-
sement. Comme je l’ai sou-
vent dit pendant cette campa-
gne, Avignon a su se doter,
grâce à notre action, des
atouts indispensables à son
futur développement : pôle
de compétitivité à Agroparc,
zone franche urbaine, démar-
rage de la LEO, déblocage de
Courtine. C’est sur ces bases
qu’Avignon peut aujourd’hui
envisager sa croissance et
son épanouissement pour
s’affirmer comme une des vil-
les de 100 000 habitants les
plus attractives, tout en
conservant une qualité de ca-
dre de vie et un environne-
ment préservés".

Pendant cette campagne,
y-a-t-il des projets ou des
priorités qui se sont affirmés?

"Notre projet, je crois, a ré-

pondu aux attentes des Avi-
gnonnais. Mais certaines me-
sures peuvent effectivement
être attendues plus que
d’autres. Notamment l’élar-
gissement des horaires d’ac-
cueil dans les établissements

scolaires qui permettront aux
parents de mieux gérer leurs
contraintes professionnelles
et leur vie familiale".

Deux ou trois projets qui se-
ront pour vous une priorité

dans les mois à venir ?
"Il est difficile de ne retenir

que trois priorités. Nous al-
lons, avec chacun des élus de
la majorité, constituer une
feuille de route qui tracera
les objectifs de chacun dans
sa délégation et permettra de
faire un bilan à mi-mandat.
Je fixerai par exemple avec
l’adjoint aux Sports, Alain
Bompard, les priorités en ma-
tière de rénovation des équi-
pements sportifs, avec Floren-
ce Verra, adjointe à la redyna-
misation du centre ville et au
commerce, les actions de
"manager de centre ville"
que nous mettrons en place.
Avec Frédéric Rogier, nous
élaborerons les grandes li-
gnes de l’aménagement de
notre territoire. Avec Yves
Galateau, adjoint à la sécuri-
té, nous fixerons un calen-
drier précis pour la mise en
place des caméras de vidéos
surveillance dans les quar-
tiers. Pour le reste, vous l’ap-
prendrez dans quelques
jours". 3J.C.

"Nous attendons beaucoup plus que le
second mandat" : Jean Trille, représen-

tant des commerçants avignonnais don-

ne le ton pour le centre ville. "Il faut met-
tre le paquet pour que la ville revive
mieux. Il faut fédérer les commerçants
autour d’un projet, en faire des partenai-
res à part entière, tenir compte de leurs
propositions". Dans sa vision globale du

"mieux vivre" autour d’un commerce flo-

rissant, il voit une panacée de mesures

possibles "qui doivent être mises en œu-
vre ensemble : propreté, stationnement,
amélioration des façades et des ensei-
gnes, rénovation des places, etc.".

Il espère avant toute chose que le pro-

jet que mettra en œuvre la municipalité

pour fédérer les commerçants et les habi-

tants "qui ne sont pas antagonistes. Le
commerce est florissant lorsque la popu-
lation l’est aussi". 3

R.M.

Hamid Rahmouni souhaite

que "le maire soit à l’écoute
des préoccupations de la com-
munauté franco-marocaine
qui est la plus importante en
population immigrée sur Avi-
gnon et le Vaucluse". Parmi

ses attentes, il souhaite que la

ville fasse "plus encore pour
les jeunes des quartiers, l’em-
ploi, la formation, l’entrepri-
se. Plus de moyens aussi pour
les associations qui souhai-
tent travailler en ce sens-là.
Des moyens financiers, mais
aussi de l’écoute". 3

R.M.
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LE COMMERCE

0Mme Roig devrait retrouver ce soir son fauteuil de maire lors de
la première réunion du nouveau conseil municipal. / Photo Cyril Hiély

Pour le président des commerçants,
la ville doit devenir plus gaie, plus
vivante et plus attractive.

POLITIQUE / MmeRoig présente quelques-unes de ses priorités; les acteurs de la vie avignonnaise font des propositions

Unprogrammeetdesattentes

TENIRCOMPTEDESPROPOSITIONSDESCOMMERÇANTS

Il souhaite "un plan global
et courageux pour diminuer
de manière drastique la circu-
lation automobile en ville,
dans le but de faire venir plus
de monde." Pour lui, "il faut
supprimer toutes les pénétran-
tes et se réapproprier les pla-
ces. il ne faut pas mettre un
coup de sparadrap ici ou là car
toutes les rues sont liées entre
elles. La ville gagne 2000 ha-
bitants par an. On ne peut pas
laisser entrer 1 000 voitures
supplémentaires, sans contrô-
le, chaque année." 3

R.M

Pour tous les sports de la

commune, Marc Maurin espè-

re "un engagement plus im-
portant de la ville. Le sport
fait figure de parent pauvre à
Avignon alors que c’est un vec-
teur social. Je crois que Ma-
rie-Josée Roig en a pris
conscience: le sport fait partie
intégrante de la ville. Mainte-
nant, j’espère que quelque
chose sera fait". Il constate

que "quand on parle de sport
à Avignon, c’est pour évoquer
les événements passés. Pas
pour le présent." 3

R.M.

Jean Trille

LA CIRCULATION

Selon le chef d’entreprise avi-

gnonnais, "il faut rendre les
Avignonnais fiers de leur ville
en termes économiques. Cette
ville est une mine d’or avec sa
culture, son patrimoine, sa ré-
putation. Mais il n’y a pas de
vrai projet".
Il attend donc de son maire

qu’elle "rassemble les acteurs
économiques autour d’un pro-
jet de développement" et "ren-
force le rôle du Grand Avi-
gnon, qu’elle le structure
mieux. La communauté doit
s’étendre géographiquement
(Rhône-Ouvèze et Alpilles-Du-
rance)". Par ailleurs, il est im-

portant, aux yeux de M.Tad-

dei que "la politique du fon-
cier soit offensive pour pou-

voir accueillir les entreprises".
A son sens, un vrai choix de

développement économique

passe par quatre axes: "le tou-
risme et la culture, l’agroali-
mentaire, un pôle d’excellen-
ce culturelle en Courtine et la
promotion de la zone franche
urbaine". 3

Rémy Martino

Pour Gérard Gélas, directeur du théâtre Le

Chêne noir, "la municipalité doit réfléchir
de manière urgente sur le festival, le rap-
port entre In et Off: la coupure est préjudicia-
ble à l’image d’Avignon". Il estime par

ailleurs que "la culture manque dans les
quartiers par manque de subventions: c’est
quelque chose qui doit être partout, parce
qu’elle est créatrice de lien social". Par

ailleurs, à la fois en tant que maire et dépu-

tée, il souhaite que "(notre) maire intervien-
ne pour faire rétablir les subventions d’état
à la culture. Avignon est considéré comme
un symbole, une capitale. Marie-Josée Roig
est le maire de cette capitale. Elle se doit de
représenter de toute urgence le tissu dont el-
le est issue". 3

R.M.

0Hamid Rahmouni.  

/ Photo La Provence

UNPLANCOURAGEUX
Il est président de
l’association "Respirer la
ville".

0Didier Bally.
 / Photo Ange ESPOSITO

Le président du club
Avignon foot 84 veut voir
les sports plus considérés.

Il préside l’association
"Amitié et entraide
franco-marocaine".

Il est chef d’entreprise et
président de l’union
patronale de Vaucluse.

Le directeur
du Chêne noir
souhaite que
MmeRoig se porte,
en tant que maire,
en héraut de la
Culture.

LE SPORT

LES QUARTIERS

L’ÉCONOMIE

LA CULTURELE LOGEMENT
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0Dominique Taddei.
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0 Michel Mus, président

de l’antenne avignonnaise

de la confédération natio-

nale du logement, estime

que "le maire doit poursui-

vre le travail sur les loge-

ments sociaux. Il y a les

20% mais il ne faut pas

s’arrêter là. Il y a 7 000 de-

mandes de logement so-

ciaux en attente à Avi-

gnon... et 3 000 loge-

ments vacants".   R.M
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UNEPRISE DE CONSCIENCE

UNMAIREÀL’ÉCOUTE

AVIGNONESTUNEMINED’OR

AVIGNON

LE MOIS
MARS

ANNIVERSAIRE

www.artetfenetres.com
*

Yves LECOQ

"Faut que j'en parle
à ma femme."

*Cette remise s’applique uniquement sur la fourniture des produits et non sur la pose. L'offre
promotionnelle "anniversaire" n'est cumulable avec aucune autre offre promotionnelle concernant
ces produits et ne concerne que les chantiers en fourniture et pose dans le cadre de la rénovation
(hors constructions neuves).

Cr
éd

it
ph

ot
o

:A
.K

ra
lik

ETS MOREAU
Zac des Escampades
84 170 MONTEUX
Au bord de la voie rapide (Avignon Carpentras )

04 90 61 56 91
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